



## PARALIZAN ESCUINAPA

# Cártel bloquea carreteras al sur de Sinaloa

EFRÉN PALACIOS

El Sol de Sinaloa

**Sujetos armados tomaron camiones y los incendiaron en las vías que comunican al estado con el norte de Nayarit**

**E**SCUINAPA. Dos bloqueos carreteros se registraron ayer por la mañana en los tramos libre y de cuota que comunican a Escuinapa, al sur de Sinaloa con el norte de Nayarit.

La Secretaría de Seguridad Pública Estatal, a través de sus redes sociales, explicó que varias unidades del transporte de carga fueron tomadas por grupos de la delincuencia organizada para atravesarlas en ambas carreteras e impedir el paso tras prenderles fuego.

Las autoridades, mediante un comunicado, alertaron a la población evitar el desplazamiento en la zona.

La SSPE señaló que elementos de seguridad de los tres niveles de gobierno desplegaron un operativo en el área con el objetivo de retirar las unidades atravesadas y recuperar el tránsito.

La caseta de cobro de El Vainillo fue

cerrada y resguardada por la Guardia Nacional debido a los reportes de enfrentamientos en la zona.

Tras varias horas, la Secretaría de Seguridad Pública Estatal liberó las vialidades cerradas.

De acuerdo con lo emitido por SSPE la zona quedó bajo control del grupo interinstitucional, luego de retirar los vehículos que fueron utilizados para bloquear algunos tramos la vialidad.

En el reporte se menciona que los accesos quedaron totalmente habilitados para su circulación, aunque se mantiene la presencia de grúas para que terminen de trasladar los vehículos que quedaron en los puntos afectados.

Hasta el momento las autoridades no han revela-



do el saldo oficial de lo que dejaron estos bloqueos, ni de los presuntos enfrentamientos que hubo en la zona, pero en redes sociales circula la versión de que hubo tres personas que perdieron la vida, entre ellas un militar.

Por último, en el comunicado se pedía circular con precaución en los puntos que fueron liberados tras horas de bloqueo.

### **CULIACÁN**

En la capital del estado, un operativo dejó un total de cinco personas detenidas y se aseguró un arsenal junto con infraestructura criminal.

Fuerzas federales decomisaron cuatro armas largas, 26 cargadores, 869 cartuchos y un inmueble presuntamente utilizado con fines delictivos.

De manera paralela, en los municí-

pios de Culiacán y Mocorito, en otro operativo, se detectaron cuatro áreas de concentración de material químico para la elaboración de drogas sintéticas.

Los efectivos federales inhabilitaron dichos espacios, usados como laboratorios y aseguraron siete mil 750 litros y 625 kilogramos de sustancias químicas, así como una mezcladora y un destilador empleados en la producción de metanfetamina.

Según la información emitida por la

SSyPC, el decomiso representa una afectación económica para la delincuencia organizada estimada en 171 millones de pesos, derivado de la destrucción de precursores y la neutralización de infraestructura criminal. Con información de El Sol de Sinaloa

**La caseta** de El Vainillo fue tomada por seguridad por elementos de la Guardia Nacional



CORTESÍA: GUARDIA NACIONAL CARRETERAS

**2**

**CAMIONES,**  
al menos, fueron  
atravesados en las  
rutas a Nayarit



**Uno de** los bloqueos se registró en el kilómetro 203+800 de la autopista Tepic-Villa Unión